



Imam Suyudi Jabat Kakanwil Kemenkumham Banten

Beritanasional.Id-Jakarta – Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna H. Laoly melantik 18 orang Pimpinan Tinggi Pratama pada (21/02), di Graha Pengayoman, Gedung Sekretariat Jenderal.

Dalam kesempatan tersebut, Yasonna berpesan agar para pejabat yang baru saja dilantik mewujudkan pelayanan yang lebih baik di tempat tugasnya masing – masing.

Yasonna juga menekankan agar para pejabat yang dilantik tetap menjaga integritas, menghindari diri dari perbuatan tercela, melakukan tata kelola pemerintahan yang baik, dan menjalankan amanah dalam bertugas.

“Peran saudara sebagai pemimpin dan pengendali internal yang menjamin dan memastikan bahwa kinerja organisasi yang saudara

pimpin berkualitas dan akuntabel,” urai Yasonna Hal ini dapat terlaksana jika para pejabat yang baru saja dilantik menjalankan pembinaan, monitoring, pengawasan dan evaluasi secara berjenjang dan periodik.

Menkumham juga mengingatkan bahwa jabatan itu bukan hanya atribut kewenangan.

“Yang terpenting adalah bagaimana kita mampu menguatkan peran kita, sehingga dengan sumber daya yang terbatas tetap dapat berperan secara luas dan berkualitas,” terangnya.

Sementara itu, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sulawesi Selatan, Imam Suyudi merupakan satu dari 18 (delapan belas) orang pimpinan tinggi pratama yang dimutasi ketempat tugas baru. Saat dimintai keterangan oleh Humas Kanwil Sulsel, Imam menyampaikan bahwa rotasi ini merupakan hal yang biasa dalam organisasi sebesar Kemenkumham.



“Kita selalu siap untuk ditempatkan dimana saja karena ini memang keharusan bagi organisasi untuk melakukan penyegaran.

Dan ditempat tugas yang baru, kami akan meningkatkan kinerja lebih baik lagi," jelas Imam Suyudi

Imam juga menyampaikan bahwa sebagai seorang Aparatur Sipil Negara (ASN) yang profesional maka kita maknai rotasi maupun mutasi ini sebagai bagian dari pengembangan diri dan organisasi menuju yang lebih baik lagi.

Adapun 18 pimpinan tinggi pratama yang dilantik adalah Priyadi Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Sulawesi Selatan, Imam Suyudi Kakanwil Banten, Sutrisman Kakanwil Jawa Tengah, Dewa Putu Gede Kakanwil Sumatra Utara, Liberti Sitinjak Kakanwil Jawa Barat, Ibnu Culdun Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasarakatan, Harun Sulianto Kakanwil Sulawesi Barat, Yunaedi Direktur Pembinaan Narapidana dan Latihan Kerja Produksi, Anas Saeful Anwar Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan anak, Heni Yuwono Direktur Pelayanan Tahanan dan Pengelolaan Benda Sitaan Negara dan Barang Rampasan Negara, Marasidin Kepala Divisi (kadiv) Pemasarakatan Kantor Wilayah Jawa Tengah, Taufiqurakhman Kadiv Pemasarakatan Pada Kanwil Sulawesi Selatan, Slamet Prihantara kadiv Pemasarakatan Kanwil Banten, Sudjonggo Kadiv Pemasarakatan Kanwil Bali, Syafar Pudji Rochmadi Kepala Lembaga Pemasarakatan (Kalapas) Kelas I Bandar Lampung, R. Andika Dwi Prasetya Kadiv Pemasarakatan Kanwil DKI Jakarta, Hendra Ekaputra Kalapas Kelas I Cipinang, Erwedi Supriyatno Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan. *(Humas)